



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

COMUNICADO DE PRENSA:

En virtud de la situación que se está desarrollando en la República Árabe de Siria, donde tropas rebeldes han comenzado un avance por el Sur del país, el Ejército Nacional informa:

Los integrantes del Ejército Nacional que integran la Compañía Uruguaya de Infantería Mecanizada (UMIC - misión UNDOF), han tenido contacto con dichas tropas rebeldes durante el patrullaje realizado en el marco del cumplimiento de la misión, pero no se han visto involucrados en contingencias relacionadas al conflicto.

Nuestros Efectivos continúan desarrollando su misión consistente en la supervisión de la separación de fuerzas militares entre Siria e Israel, en El Golán.

Todo el personal uruguayo se encuentra en buenas condiciones de salud y empleando las medidas de seguridad pertinentes.

Montevideo, 07 de diciembre de 2024